

竹島小のスローガン

笑顔あふれる
楽しい学校

学校だより

令和2年度 第11号

児童数：220名

筑西市立竹島小学校

令和3年3月23日

1年間ありがとうございました

校長 武田 孝彦

校庭の桜も、1輪・2輪と花が咲き始め、爽やかな春の息吹が感じられる季節になってきました。1年間のまとめとなるこの時期、一日一日を大切に過ごし進級・進学準備をしっかりとしてほしいと思います。ご家庭でも、この1年を振り返り、お子様の成長と一緒に喜んでいただけたらと思います。

3月22日(月)には、縦割り班清掃や委員会活動、クラブ活動など学校生活でリーダーとして活躍してくれた6年生36名が、竹島小学校を巣立っていきました。今年度も、新型コロナウイルス感染防止のため、在校生は出席しない卒業式になりました。しかし、今年度は3月に休校がなかったため、在校生の6年生への感謝の気持ちや卒業をお祝いする気持ちを映像で伝えることができました。6年生には、在校生の思いが伝わったことと思います。いつも先頭に立って活動していた6年生の姿はきっと5年生が受け継いでくれると思います。4月からの5年生の活躍を期待します。

今年度も残り約1週間で終わりを向かえます。保護者の皆様・地域の皆様には、令和2年度の教育活動にご支援とご協力をいただき心より感謝申し上げます。令和3年度も子どもたちが安心して学ぶことができ、笑顔あふれる竹島小学校にしていきたいと思っております。

2/27 遊具がきれいになりました

P T A本部のみなさんが、肋木やバスケットゴールの支柱のペンキを塗り替えてくださり、とてもきれいになりました。事前に、剥げかかっていたペンキも教頭先生が、やすりをかけて、錆止めをしておいたので、安全に使用できると思います。ご協力ありがとうございました。



3/3 6年生を送る会

5年生がリーダーとなり、準備・計画を行い、縦割班ごとに6年生を送る会を行いました。いつもお掃除などでお世話になっている自分の班のお兄さん、お姉さんにお礼のメッセージを集めた色紙や手作りのメダルをプレゼントしました。また、思い出づくりに縦割遊びを行い、みんな笑顔で楽しんでいました。



3/18 ちょボラ引継式

竹島小では、高学年を中心に「ちょボラ」として、朝のあいさつ運動や落ち葉掃、校内の清掃等のボランティアを行って来ています。卒業式を間近に控え、ちょボラ隊の隊長6年生大塚亜矢子さんから、5年生に引き継ぎが行われました。



3/22 第74回卒業式

第74回卒業式が挙行され、男子18名、女子18名、合計36名の皆さんが竹島小学校を卒業しました。今まで竹島小学校のリーダーとして活躍し、いつも下級生を優しく支えてくれた皆さんでした。在校生は式に参列することは叶いませんでしたが、式中に流される思い出のアルバムに併せて、各学年からお礼とお祝いのビデオメッセージが贈られました。卒業生代表で言葉を述べた植木心さんからは、6年間見守ってくださった地域のみなさんへの感謝と共に、「歴史と伝統ある竹島小学校、温かなまなざしでいっぱいだった竹島小学校で6年間を過ごせたことは、私たちのほこりです。」との思いが語られました。中学校・中等学校に行っても、竹島小学校での思い出を胸に、自信を持って進んでほしいと思います。



令和3年度主な予定

6日(火) 新任式・始業式

7日(水) 入学式(1~5年生給食開始日)

19日(月) 振替休業日

※来年度、家庭訪問は実施いたしません。

24日(土) 授業参観日

夏休みに二者面談を予定しています。



竹小ものしりクイズ

令和3年度に竹島小に入学してくる1年生は、全部で何人でしょう。みんなで予想してみましよう。

令和元年度は40名、令和2年度は37名でした。

第10号の答え

給食委員会の調査によると竹島小で人気のおかず第1位は、「からあげ」でした。ちなみに、第2位はハンバーグです